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ふくみつ光房内 TEL 0763-53-1333ＦＡＸ0763-53-1334、
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2011-2012 年度 会長 高瀬顕正 、幹事 浅田裕二 

2011-2012 年度 RI テーマ 

   

「こころの中を見つめよう 

 博愛を広げるために」 

(カルヤン・バネルジー会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

                例 会 記 録（早朝例会） 

  

第１５８４回例会 

平成２３年８月１０日(水) 浄教寺  

１．ラジオ体操・・・谷・戸板団地地区内の夏休み、子供

のラジオ体操に混じって… 
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２．点 鐘 高瀬顕正会長 

３．ソング 「奉仕の理想」 

４．お経唱和：嘆仏偈 

 

５．会長の時間・法話（高瀬会長）：本日は、早朝例会

にようこそ。【法話は後述】 

 

６．委員会報告：①出席委員会：本日 20 名中 15 名出席

（75.00％） 

７．閉会点鐘 高瀬会長 

８．会食：恒例になりました「松屋のそうめん定食」 

 

 

９．ニコニコＢＯＸ(本日 13 名、15000 円) 

高瀬会長：拙寺へようこそ。セミの鳴き声を聞きながらの

例会もいいですね。 

三谷会員：心洗われるいい例会です。１年に１度の良い例

会です。。 

横山豊介会員：今年もお盆を迎えました。後半頑張ります。 

小西会員：3.11 に思う 「わだつみに さらわれし命 2

万人 帰る家なし 墓もなし」 合掌。 

上田会員：和製ファーブルのセミの記録写真に感動しまし

た。10 代前、20 代前、30 代前、親の数、初めて知りまし

た。浄教寺のお世話有難うございます。 

三角会員：高瀬先生の有難い話ありがとうございました。

特にセミのお話は、命の尊さを感じました。 

河合会員：松屋のそうめん、ごちそうさまでした。 

斎藤会員：心身ともに涼しくなりました。ナムアミダブツ

…！ 

坂井会員：今日も良い話が聞けました。有難うございます。。 

中島会員：合掌。朝からさわやかな気持ちにさせて頂きま

した。今日も元気で頑張ります。 
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横山幹会員：今日のいのち尊し 宝の中の宝。無量寿。 

水島会員：久々の早起きです。遊びで早起きはすっきり起

きれますが、今日は法話ですっきり目が覚めました。 

岩崎ＳＡＡ：会長さん有難うございました。昨年初めて来

て以来 1 年ぶりです。これから信楽に視察に行きます。 

 

法話「お盆早朝例会にちなんで」 

高瀬顕正会長 

高瀬会長：皆さんようこそ、浄教寺へ。当寺は、1472 年

に寺を開き、私で 17 代になります。ところで、親の数は

というと、二人ですが、2 代前は双方の祖父母で 4 人。３

代前８人…というふうに計算していきますと、１０代前で

1,024 人、20 代前は約 104 万人、30 代前は 1 億 730 万人、

36 代前で、世界の人口の 68 億人になります。ということ

は、先祖は皆一緒といえます。 

 セミが今、盛んに鳴いています。セミは卵からサナギで、

地中に 6－7 年いて、地上に現れて 1 週間の命と言われて

います。はかない命と言えますが、これは人間も同じです。

人間も有限の命をいただいているのです。 

 

 

 

 

 セミの羽化の様子 

 

 

（今回の会報は、例会メモ記録にて作製し、必要な資料を

事務局より、写真は会長より頂きました。不備があればご

容赦を…山本） 


